## **OUERRE**

## Bolo et Paquo accompagnent le Père Noël à Ouerre



VEDETTE. L'âne Bolo a séduit les enfants des hameaux.

Le Père Noël est passé par Ouerre, dimanche. Un Père Noël original puisqu'il était accompagné de Bolo et Paquo, deux ânes aux grands yeux doux, qui ont fait la joie des enfants.

Paquo, un âne normand, tirait la carriole remplie de jouets que les lutins et le Père Noël ont offert aux enfants. Bolo, donnait le rythme en tête pour relier les hameaux de la commune de Ouerre, Prémont, Mérangle, Pré, Fontaine, une marche de 10 kilomètres à travers les rues décorées selon l'imaginaire des habitants des villages.

## La crise a resserré les liens

Christian Matelet, maire de Ouerre explique : « Nous n'avons pas pu offrir un spectacle aux enfants cette année. On compense avec cette déambulation du Père Noël en extérieur. Les conseillers transformés en lutins veillent au respect des règles sanitaires ». Finalement le coronavirus a resserré les liens entre les villageois: « L'éclairage lumineux est fourni par la commune et la population prépare les décorations des maisons depuis novembre », confie Martine Maillard, adjointe, responsable de la commission manifestations communales. « Un prix de la maison la mieux décorée dans chaque hameau sera probablement décerné », confie Clémentine Fisson de la commission enfance et famille.

Guy Daniel, propriétaire des ânes, a vécu une préparation spéciale « On se dresse mutuellement depuis 3 semaines pour marcher en musique sur plusieurs kilomètres. Si vous n'avez pas la confiance d'un âne vous n'en faites rien. » Heureusement que le Père Noël distribuait des cadeaux car Bolo et Paquo lui ont un peu volé la vedette!